



Commission des Arbitres

Réunion restreinte du vendredi 18 avril 2025 à Mons

Présidence : Olivier WILLEQUET

Présents :

Mme Bénédicte GUFFROY - MM. Mohamed BELKMOKHTARI, Gauthier FOURNIER, Frédéric HAQUETTE, Zakaria ID LAMAALEM, Ludovic PERRON, Jean-François REUFF et Olivier WILLEQUET

Participe en Visioconférence : Laurent DEBRUYNE

18H45 : la réunion débute par l'audition d'un arbitre convoqué.

L'arbitre auditionné a indiqué sur Facebook de ne pas effectuer assez de matches en D1.

La commission décide de le rappeler aux devoirs de sa charge.

Un 2nd arbitre devait être entendu à la demande des responsables futsal, mais celui-ci s'est désisté et sera donc auditionné lors de la prochaine réunion de la CDA.

Pour rappel, tout arbitre qui manquera à son devoir de réserve sera reçu par la CDA et éventuellement sanctionné.

Informations du Président

- Le président informe les membres que la réunion annuelle des arbitres se déroulera finalement le samedi 7 juin à Hoymille.
- L'échange des arbitres avec le district Escaut est toujours en attente. Cependant, l'échange avec le district Artois pourrait être envisagé dès la saison prochaine.

Pôle Désignations Seniors

- Laurent DEBRUYNE effectue un point sur les désignations :
- **D1** : environ 300 matches ce qui fait 6 à 7 matches par arbitre pour la saison. 57 arbitres au total : 12 n'ont pas fait le séminaire ou le test physique. 45 sont donc aptes à officier, mais uniquement 20 matchs à couvrir par week-end. A ceci s'ajoutent : 19 sanctions, 86 désistements et 5 absents.
- **D2** : environ 5 à 8 matches par arbitre → 67 désistements et 15 sanctions.
- **D3** : ceux qui ont réussi le test physique réaliseront des centres en D2.
- **AA** spécifiques : pas de problématique majeure.
- A la différence de la saison dernière, la R2 est comblée par Patrick DANZ. Les désignations en ligue sont donc aléatoires.

La CDA souhaite proposer au district la possibilité de désigner 3 officiels en D2.

Pôle Futsal

- Les 2 majors des formations futsal, à savoir Adrien DUQUENNE et Zakaria ID LAMAALEM, se verront remettre un maillot lors de la réunion annuelle en juin prochain. Merci à ce dernier pour la réussite des Formation Initiale Futsal.
- Il y a beaucoup de reports ou d'ajouts de matches sans que les responsables soient informés.
- La 2nde journée du Challenge Futsal a été reportée à une date ultérieure par Corentin CUISINIER, en attente de nouvelles pour l'instant.
- Il est demandé de convoquer Maxime PHULPIN pour la prochaine formation administrative spécifique futsal.
- 6 jeunes arbitres doivent être observés en ligue. Une demande va être réalisée pour un travail en binôme.
- Le séminaire futsal pour la prochaine saison se déroulera le 21 septembre au matin.





Commission des Arbitres

Réunion restreinte du vendredi 18 avril 2025 à Mons

FIA

- Jean-François REUFF revient sur la dernière FIA qui s'est déroulée à Lambersart avec 29 candidats : 6 échecs. Il déplore les conditions d'accueil : horaire d'ouverture tardive et peu spacieuse.
- Le samedi 21 juin aura lieu la séance 8 pour laquelle une salle et un terrain seront à prévoir.

Tour de table

Un grand merci à Lucas MONTE pour l'accueil et le suivi toute la journée lors du stage Cap Ligue à Dunkerque. Il est malheureusement noté un absent au stage.

Gauthier FOURNIER remercie le service communication du district pour la mise en avant des arbitres lors de la finale départementale de la Pitch à La Chapelle d'Armentières, mais aussi à l'occasion du stage JAD à Dunkerque.

Evocation du cas d'un candidat faisant preuve d'une attitude inappropriée lors d'un match. Sa candidature a été annulée.

Les présentes décisions sont susceptibles d'appel devant la Commission d'Appel Juridique du District des Flandres dans un délai de 7 jours à compter du lendemain de la notification officielle de la décision contestée.

Fin de la réunion à 21H30.

Prochaine réunion : sur convocation

La Secrétaire de séance,
B. GUFFROY

Le Président,
O. WILLEQUET